

4 JUILLET 2021 - dimanche,

**ÉVANGILE**

**« Un prophète n'est méprisé que dans son pays » (Mc 6, 1-6)**

**Alléluia. Alléluia.**

L'Esprit du Seigneur est sur Moi :

il m'a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres.

**Alléluia.** (Lc 4, 18ac)

**Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (Mc 6, 1-6)**

En ce temps-là,  
Jésus se rendit dans son lieu d'origine,  
et ses disciples le suivirent.

Le jour du sabbat, il se mit à enseigner dans la synagogue.  
De nombreux auditeurs, frappés d'étonnement, disaient :  
« D'où cela Lui vient-il ?

Quelle est cette Sagesse qui Lui a été donnée,  
et ces grands miracles qui se réalisent par ses mains ?

N'est-il pas le charpentier, le fils de Marie,  
et le frère de Jacques, de José, de Jude et de Simon ?  
Ses sœurs ne sont-elles pas ici chez nous ? »  
Et ils étaient profondément choqués à son sujet.

**Jésus leur disait :**

« Un prophète n'est méprisé que dans son pays,  
sa parenté et sa maison. »

Et là il ne pouvait accomplir aucun miracle.  
Il guérit seulement quelques malades  
en leur imposant les mains.

Et Il s'étonna de leur manque de foi.  
Alors, Jésus parcourait les villages d'alentour en enseignant.

– Acclamons la Parole de Dieu.  
**<https://www.aelf.org/bible>**

**Lorsque l'âme opère en union avec Jésus,  
ses actes ont les mêmes effets que les Actes de Jésus. La valeur de l'intention.**

Pourtant, pendant que je L'attendais, je faisais tout ce que je pouvais pour unir toutes mes actions à l'intérieur de Notre-Seigneur. J'y ajoutais l'intention de Lui donner toute cette Gloire et toutes ces Réparations qui proviennent de sa très Sainte Humanité.

Pendant que je faisais ainsi, ***Jésus béni est venu et Il m'a dit.***

«Ma fille, lorsque l'âme se sert de mon Humanité pour faire tout ce qu'Elle fait,  
- ne serait-ce qu'une pensée, une respiration ou un acte quelconque,  
ses actions sont comme autant de pierres précieuses  
- qui sortent de mon Humanité et qui se présentent devant la Divinité.

Et puisqu'elles sont produites par le moyen de mon Humanité, ces actions ont les mêmes effets que les œuvres que J'accomplissais quand J'étais sur la terre.»

Je dis: «Ah ! Seigneur ! J'éprouve un certain doute face à ce que Tu dis !  
Comment se peut-il que par une simple intention dans mes actions,  
- même dans les plus petites choses, ces actions produisent de si grands effets?  
Lorsqu'on examine bien la chose, ces actions sont vraiment des choses de rien, vides.

Pourtant, il semble que ***la seule intention d'unir une action à la Tienne  
- uniquement dans le but de Te plaire*** remplit cette action,  
laquelle Tu élèves d'une manière suprême  
- en ***la faisant paraître comme une chose très grande.***

Jésus reprit: «Ah! Ma fille, l'action de la créature est vide, même si c'est une grande action! ***C'est l'union à la Mienne dans le simple but de Me plaire qui la remplit.***

***Et puisqu'une action faite par Moi, ne serait-ce qu'une respiration,  
dépassé d'une façon infinie toutes les actions des créatures mises ensemble,  
- voilà la raison qui rend cette action si grande.***

D'ailleurs, ne sais-tu pas que celui qui se sert de mon Humanité pour opérer ses actions  
- se nourrit des fruits de ma propre Humanité et s'alimente de ma propre Nourriture?

*Ne sais-tu pas également que  
- c'est la bonne intention qui fait de l'homme un saint et  
- c'est la mauvaise intention qui fait de lui un méchant ?*

Les hommes font souvent les mêmes actions, mais, par ces actions,  
- l'un se sanctifie et l'autre se pervertit.

Pendant qu'Il disait cela, - je voyais à l'intérieur de Notre-Seigneur  
- un arbre verdoyant plein de beaux fruits.

***Ces âmes qui opéraient pour plaire uniquement à Dieu par le moyen de son  
Humanité, je les voyais sur cet arbre à l'intérieur de Jésus:  
l'Humanité de Jésus leur servait de demeure.***  
Cependant, comme leur nombre était petit!